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Ata nº 01 da reunião do Conselho Curador, realizada na data de 23/01/2024 (vinte e três de 1 

janeiro de dois mil e vinte e quatro), às 09h00 horas, na sala de reunião do CIS-COMCAM, 2 

com o objetivo de discutirem e deliberarem sobre os assuntos descritos em pauta: 1) Opera 3 

Paraná; 2) Cirurgias de Coluna; 3) Reajuste Endoscopia Digestiva Alta; 4) Carteirinhas 4 

de Crianças; 5) Tabela de Cirurgias Ciscomcam. Orlando cumprimenta todos os 5 

presentes, inicia a reunião e dá boas-vindas aos gestores para o ano de 2024. Orlando 6 

começa com a pauta de cirurgias de coluna e apresenta as cirurgias que estarão dentro da 7 

disponibilidade dos serviços de cirurgias de coluna realizados pelo CIS. Ele diz que 8 

trouxeram essa pauta para confirmar com os secretários e registrar em ata, visto que para 9 

colocar na tabela é necessário ficar bem definido. Todos debatem e DEFINEM que cirurgias 10 

liberadas pelo CARE não terão boletos do CISCOMCAM. Já na tabela do CIS terá os códigos 11 

da Sigtap para ficar claro as solicitações e liberações de boletos. Éllen sugere um 12 

comunicado aos demais gestores que não estão presente na reunião para ficarem cientes 13 

dessa decisão. Na pauta da Tabela de Cirurgias Ciscomcam foi apresentado uma proposta 14 

do Dr. Felipe Natali Almeida, especialista em pé, para as cirurgias de pé. Denise diz que esse 15 

é o valor apenas do médico, não entra hospital e nem anestesista. Os gestores debatem a 16 

respeito e decidem NÃO APROVAR.  A proposta seguinte é do Dr. Homero, de cirurgia de 17 

túnel do carpo. Os secretários NÃO APROVAM.  Terra Boa oferta o serviço de Otorrino pelo 18 

Opera Paraná e/ou pelo CIS no valor do Opera Paraná, visto que ele contratou profissionais 19 

estão dispostos a operar nesse valor. Éllen informa os valores das cirurgias propostas no 20 

valor do Opera. Todos discutem e APROVAM a pactuação no serviço, sendo possível fazer 21 

tanto pelo Opera Paraná, que não emitirá boleto, quanto na tabela CIS, que emitirá boleto e 22 

o valor será 150% sobre o valor principal. A próxima proposta é do Dr. Nogaroli, que solicitou 23 

reajuste da densitometria no valor de R$ 80,00 (oitenta reais) para R$ 100,00 (cem reais), 24 

entretanto, os secretários decidem NÃO APROVAR. Orlando fala a respeito da proposta do 25 

Dr. Wanderlister, que o médico enviou uma carta de descredenciamento de endoscopia 26 

digestiva alta, mas Orlando pediu para ele reconsiderasse, assim ele enviou uma proposta 27 

de reajuste do valor de R$126,13 para R$198,00. Todos debatem a respeito do assunto e 28 

APROVAM o reajuste. O próximo pedido de reajuste é da TOMOIMAGEM, que solicitou um 29 

aumento nos procedimentos de angiotomografia e eletroneuromiografia. Angiotomografia no 30 

valor de R$ 350,00 (trezentos e cinquenta reais) para R$ 600,00 (seiscentos reais). Proposta 31 

NÃO APROVADA. Eletroneuromiografia, reajuste de R$175,00 (cento e setenta e cinco 32 

reais) para R$ 250,00 (duzentos e cinquenta reais). Proposta NÃO APROVADA. Orlando 33 

informa os gestores a respeito dos acordos com o Marcos Corpa para pagamento duplo, que 34 

estes casos serão glosados. A pauta seguinte é sobre as carteirinhas infantis e de gestante.  35 

Grace diz que na 11ª Regional tem 500 unidades das carteirinhas e que o Luiz solicitou mais 36 

carteirinhas, mas a SESA respondeu que possui poucas unidades. Sendo assim, os gestores 37 

decidem enviar um comunicado ao COSEMS e a Regional da falta de carteirinhas. Todos 38 

APROVAM licitar mais 500 carteirinhas para 1 mês no CIS, sendo dividido o valor per capita. 39 

A pauta seguinte é sobre o Opera Paraná. Grace fala que conforme a última reunião sobre 40 

o programa, ficou definido que os municípios que fizeram cirurgias deveriam encaminhar 41 

seus relatórios e pedidos caso houvesse algum dinheiro para receber e que a Regional fez 42 

o encaminhamento que receberam dos saldos que faltaram da etapa 1. Ela diz também que 43 

não tem informação do que acontece com quem tem saldo ainda da primeira etapa e que 44 

nessa reunião também foi repassado as informações referentes a etapa 2. Grace explana 45 

sobre os documentos recebidos dos municípios de gestão do teto MAC e dos prestadores 46 

destes territórios. A proposta de reajuste de valores da ressonância em 30% sobre a tabela 47 
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atual não é aprovada pelos secretários. Sobre a Urologia, novamente é reforçado que não 48 

terá a emissão de AIH quando emitido boleto via CISCOMCAM. Éllen apresenta os valores 49 

das cirurgias realizadas no CIS bem como os valores realizados via Programa Federal e 50 

Opera Paraná. Todos conversam a respeito e decidem levar a pauta para CIR. Gestores 51 

falam a respeito dos procedimentos do duplo J e de urologia, e definem que será o valor sem 52 

o faturamento de AIH, apenas o boleto CISCOMCAM. Ainda a respeito da urologia, os 53 

secretários decidem que o CRESEMS enviará um ofício ao COSEMS solicitando o 54 

incremento de 400% nos procedimentos de urologia. Greice sugere fazer um grupo 55 

especifico para discutirem as cirurgias, desde que tenha demanda de pacientes e oferta de 56 

serviços. Gestores definem que até a CIR já tenham feito o levantamento das filas e decidem 57 

fazer a CIR no dia 01/02/2024. Não havendo mais nada a discutir, Orlando agradece a 58 

presença de todos e declara encerrada a presente reunião. A presente ata foi lavrada por 59 

Camila Marcelino Kath e conferida por Leandro Roque Ávila, o qual damos fé como 60 

verdadeira para que surtas seus efeitos legais. Se fizeram presentes nesta reunião Adilson 61 

Souza de Brito (Secretário de Saúde de Quarto Centenário), Ana Deyse Araújo (Secretária 62 

de Saúde de Engenheiro Beltrão), Andreia Palombarine dos Santos Donato (Secretária de 63 

Saúde de Corumbataí do Sul), Camila Kravicz Corchak (Secretária de Saúde de Campo 64 

Mourão), Camila Marcelino Kath (Assessora Administrativa do CRESEMS), Éllen Alessandra 65 

de Souza Jesus (Apoiadora do COSEMS), Fabiana A. Meirele ( Enfermeira de Terra Boa), 66 

Gabriela Martins Gonçalves (Secretária de Saúde de Goioerê), Grace Kelly Luersen Mendes 67 

(Chefe DVAGS – 11ª Regional de Saúde), José Carlos N. Palma (Gerente de Auditoria – 68 

Campo Mourão), Leuktembergg Meneghetti da Costa (Secretário de Saúde de Terra Boa), 69 

Lilian Welz (Secretária de Saúde de Ubiratã), Magda Denise dos Santos (Chefe do 70 

Faturamento CISCOMCAM), Mara Cristina Garofalo (Secretária de Saúde de Boa 71 

Esperança), Mônica Regina de Souza (Secretária de Saúde de Janiópolis), Orlando Augusto 72 

Baggio Scholz (Supervisor de Redes do CISCOMCAM), Raissa Henrique dos Passos 73 

(Secretária de Saúde de Campina da Lagoa), Roberta Cristina da S. Carpine (Secretária de 74 

Saúde de Moreira Sales), Sandra Regina Felix Germani (Secretária de Saúde de Farol), Sara 75 

Caroline Beltrame Perez (Secretária de Saúde de Mamborê), A versão escrita encontra-se 76 

disponível no site http://www.ciscomcam.com.br/site/atas.  77 

 78 

 79 

Pautas aprovadas: 80 

 81 

1. Serviço de Otorrino pelo CIS com o valor do Opera Paraná (fase I), ou seja 150% 82 

sobre o procedimento principal; 83 

2. Dr. Wanderlister - Endoscopia digestiva alta no valor de R$198,00; 84 

3. 500 carteirinhas para ser dividido o valor per capita; 85 

http://www.ciscomcam.com.br/site/atas

